

Las tenis de Ismael Guadalupe

Escrito por Wilma E. Reverón Collazo | Copresidenta del MINH
Domingo, 06 de Octubre de 2019 08:03



Si uno se pone las tenis de Ismael Guadalupe, caminará muchas millas de lucha. Irá a las áreas de tiro para hacer desobediencia civil para detener la destrucción que ocasionaban las prácticas militares de la Marina de Estados Unidos en las hermosas, y hasta la llegada de ellos, prístinas playas de Vieques: Red Beach, Blue Beach, Green Beach, Playa Carrucho y otras.

Encontrará bombas sin explotar, destrucción de arrecifes de corales, tanques de guerra y camiones abandonados en las playas o enterrados dentro de las arenas de las playas.

Caminará detrás de cientos de ataúdes para llevar al campo santo a familiares, amigos y vecinos víctimas del cáncer. Entre esos ataúdes estará el de la pequeña Milivi.

Las tenis de Ismael Guadalupe

Escrito por Wilma E. Reverón Collazo | Copresidenta del MINH
Domingo, 06 de Octubre de 2019 08:03



Las tenis de Ismael Guadalupe

Escrito por Wilma E. Reverón Collazo | Copresidenta del MINH
Domingo, 06 de Octubre de 2019 08:03



Organización educacional para las niñas y niños de la isla de Vieques para detener las

